
Анализ работы Управляющего Совета 

МОУ Большесельская СОШ за 2021-2022 учебный год 
 

В начале учебного 2021-2022 учебного года был составлен и утвержден план работы 

Управляющего Совета школы в 2021-2022 учебном году. В течение года состоялось четыре 

заседания Управляющего Совета, на которых рассматривались темы:                                                       

1. Довыборы в Управляющий Совет школы. Утверждение списка членов Управляющего Совета, а 

так же состоялись выборы секретаря Управляющего Совета.                                                                             

2. Отчет о деятельности Управляющего Совета школы за 2020-2021 год.                                                  

3. Рассмотрение и утверждение Плана работы Управляющего Совета школы на 2021-2022 год и 

впоследствии его корректировка.                                                                                                                                       

4. а) Утверждение состава комиссии по контролю организации и качества питания учащихся в 

2021-2022 году, рассмотрение и утверждение Плана работы комиссии по контролю организации и 

качества питания учащихся в 2021-2022 году.                                                                                                            

б) Итоги анкетирования обучающихся и родителей Большесельской школы по вопросам 

организации питания в школьной столовой;                                                                                                                  

в) Информация по организации бесплатного питания в МОУ Большесельской СОШ;                                                            

г) Отчеты комиссии по контролю организации и качества питания в школьной столовой в течение 

учебного года, а так же в летнем оздоровительном лагере дневного пребывания;                                                                                            

5. Рассмотрение и утверждение Положения о дополнительном образовании в школе;                                              

6. Информация по социальному паспорту  МОУ Большесельской СОШ;                                                                    

7. О переводе обучающихся 7-11 классов на пятидневную неделю;                                                                          

8. О включении в план воспитательной работы школы мероприятий, направленных на 

нравственно-половое воспитание обучающихся;                                                                                                       

9. Участие Управляющего Совета и родителей в школьных мероприятиях, приуроченных ку 

празднованию нового года;                                                                                                                                                 

10. Информация об участии в областном Штабе родительского общественного контроля в круглом 

столе «Взаимодействие образовательных организаций с родительской общественностью. 

Состояние. Проблемы. Перспективы»;                                                                                                                                   

11. Обсуждение проектов модернизации по программе «Решаем вместе» в рамках школьного 

инициативного бюджетирования. 

Всего на заседаниях Управляющего Совета школы было рассмотрено 20 вопросов. 

На первом заседании Управляющего Совета были определены цели и задачи деятельности 

Управляющего Совета в текущем учебном году. 

Цель:                                                                                                                                                                                               

- осуществление общественно-государственного управления школой;                                                                                           

- повышение качества образовательных результатов. 

Приоритетные задачи:                                                                                                                                                           

- Организовать деятельность Управляющего Совета, направленную на помощь школе в 

личностном развитии учащихся;                                                                                                                                                                 

- Информировать родителей и общественность о деятельности школы, Управляющего Совета;                          

- Способствовать формированию положительного имиджа школы;                                                                             



- Информирование родителей, общественности о результатах проведения мониторингов 

организации горячего питания учащихся. 

В связи с пандемией, некоторые пункты плана не удалось реализовать, часть мероприятий 

проводилась в онлайн формате. Так не удалось принять запланированное участие в 

мероприятиях, посвященных 23 февраля и 8 марта, в том числе профориентационном 

направлении. В связи с отсутствием обращений не велась работа с «Почтой доверия». В рамках 

реализации плана работы, члены Совета приняли участие в мероприятиях, посвященных Дню 

учителя – поздравление. Помимо мероприятий, указанных в плане работы Управляющего Совета, 

члены УС приняли участие в праздновании Нового года (судейство в конкурсе сказок, 

организованном среди учащихся школы), участие в рассмотрении представленных на конкурс 

Проектов школьников по инициативному бюджетированию в рамках губернаторского проекта 

«Решаем вместе», участие в работе областного Штаба родительского контроля, в том числе 

заседании круглого стола «Взаимодействие образовательных организаций с родительской 

общественностью. Состояние. Проблемы. Перспективы», участие во встрече обучающихся школы 

с прокурором района и врачом-наркологом районной ЦРБ в рамках межведомственной 

оперативно-профилактической операции «Дети России-2022».  

Для проведения мониторинга организации горячего питания учащихся в учебном 2020-2021 

году была разработана анкета для обучающихся 1-4 классов и родителей. Однако, было принято 

решение о целесообразности проведения анкетирования и в более старших классах. 

Анкетирование было проведено дважды – в начале и конце учебного года. С его результатами 

были ознакомлены все заинтересованные лица, в том числе ознакомиться с ним можно на сайте 

образовательного учреждения. Мониторинг организации горячего питания в столовой 

Большесельской СОШ проводился комиссией согласно графика (каждую четверть) и в летнюю 

смену оздоровительного лагеря, действующего на базе школы. Замечаний и нарушений 

комиссией выявлено не было. 

В течение  учебного года члены Управляющего Совета поддерживали связь с 

обучающимися, родителями, учителями. 

В целом работа Управляющего Совета проводилась согласно разработанного и 

утвержденного плана, с внесением в него соответствующих и необходимых изменений. 

Работа Управляющего Совета признана удовлетворительной. 

 

 

 

 

Председатель УС                                                                     Соколова Ю.Н. 


